

信篤小だより

Shintoku elementary school News



No. 1

令和3年4月9日(金)

市川市立信篤小学校

校長 池田 淳一

<http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-syo/>

お子様の御入学、御進級おめでとうございます。

暖かな春の日差しの中、4月7日(水)には始業式、翌8日(木)には令和3年度入学式を行い、信篤小学校の令和3年度が始まりました。昨年度はコロナ禍で行事等も急遽中止せざるを得ない状況が続き、御迷惑と御心配をおかけいたしました。現在も新型コロナウイルス感染拡大の状況は続いていますが、今年度はウイルス感染拡大防止に努めつつ、お子様の健やかな成長に向けて保護者、地域の皆様にも御協力いただきながら教育活動を進めてまいります。引き続きの御支援、御協力をよろしくお願いいたします。



よろしくお祈りいたします。(令和3年度職員紹介)



(記載省略)

お子様の学校生活・家庭生活について一緒に考えていきましょう。

本校の相談窓口として、担任の他にも教頭、養護教諭が担当します。お子様の生活などについて不安や心配なことがありましたら、いつでも御相談ください。

教育活動の更なる充実・発展のために(学校における働き方改革の推進)

学校における働き方改革推進のための共同メッセージ

～千葉の教育の更なる充実・発展のために～

千葉県内の教育関係者が、千葉の未来を担う子供の育成のためにチームスピリットを発揮し、一丸となって学校における働き方改革に取り組んでいくことを宣言します。

千葉県教育委員会では、教職員が心身ともに健康を保つことができる環境を整え、子供たちの成長に真に必要な、効果的な教育活動が持続的に行うことができるよう、「学校における働き方改革推進プラン」に基づき、各教育長協議会や校長協会、各校長会とも連携しながら、学校行事の見直しや、学校閉庁日の設定、留守番電話等による対応など、学校の業務改善と教職員の意識改革を進めています。

また、千葉県PTA連絡協議会、千葉県高等学校PTA連合会、千葉県特別支援学校PTA連合会では、家庭と学校と地域が果たす役割を再確認するとともに、保護者と教職員が共に協力し合い、厚い信頼関係を基盤として子供たちを守り育てていく千葉のすばらしい教育環境を、未来の全ての「ちびっ子」にも持続的に提供できるように、学校における働き方改革を応援しています。

私たちは、今後も、各教育関係機関の連携を強化していくとともに、千葉県の教育を支える保護者・地域のみなさまの御理解・御協力をいただきながら、一丸となって学校における働き方改革を推進してまいります。
令和2年3月

千葉県教育委員会、千葉県都市教育長協議会、千葉県町村教育長協議会、
千葉県PTA連絡協議会、千葉県高等学校PTA連合会、
千葉県特別支援学校PTA連合会、千葉県高等学校長協会、
千葉県特別支援学校校長会、千葉県中学校長会、千葉県小学校長会

令和2年3月、県内の各教育委員会、PTA連合会、校長会が、子供たちの成長に真に必要な効果的な教育活動が持続的に行えるよう「学校行事の見直し」「学校閉庁日の設定」「留守番電話等による対応」など、学校の業務改善と教職員の意識改革を進めるために共同メッセージを宣言しました。本校も、よりよい教育活動に向けて全職員がそれぞれの専門性を高め、質の高い教育実践を目指して、日々業務を行っています。つきましては、共同メッセージの趣旨を御理解いただき、以下に示した本校の取組につきましても御協力をお願いいたします。

<本校の取組> 令和3年4月12日(月)から取り組みます。

- 1 朝、担任が子供たちを迎えるための準備時間を確保するために、昇降口の解錠時刻を午前7時45分から午前7時50分に変更します。お子様が昇降口前で待つ時間が長くなりますので、できる限り解錠時刻以降に登校するようお願いいたします。
- 2 児童下校後、各種会議や学級事務を効果的に進め、質の高い授業実践に向けた準備を行うために、午後6時から翌日午前7時30分までの間、学校直通電話を留守番電話対応といたします。なお、どうしてもお子様のことで緊急に連絡が必要な場合は、学校緊急携帯電話まで御連絡ください。

欠席連絡の方法について

本校では、昨年12月から新型コロナウイルス感染予防対策として、「SchIT Mail3i (スキットメール)」による欠席連絡を導入しています。今年度も、主にスキットメールによる欠席連絡を御活用ください。必要な場合は電話による欠席連絡も受け付けますが、留守電機能を解除した後となります。なお、スキットメールによる欠席連絡の留意点は以下のとおりです。

- 1 メールを受付時間は、午前7時から午前8時10分までとなります。
- 2 [連絡種別]で[児童発熱のため欠席][家族発熱のため欠席]などから選択してください。
- 3 理由欄には、①体温②症状③いつからその症状があるか④受診予定の有無⑤その他の理由をお書きください。
- 4 折り返し電話で詳しい状況を確認させていただく場合もありますので、御了承ください。

～手をあげて じぶんでまもろう いのちのあいず (スローガン)～

4月6日(火)から同15日(木)まで「春の全国交通安全運動」を行っています。特に今の時期は入学間もない子供たちが、通学途中に交通事故に遭っている現状があります。学校でも指導しますが、御家庭でも道路の横断時や自転車利用時のルールについて確認してあげてください。

